

INFORMATIONSVORANSTALTUNG: BERUFSSKRANKHEITEN



Meine Arbeit hat mich krank gemacht - was kann ich tun? Diese Frage müssen sich viele Menschen im Laufe ihres Berufslebens stellen. Die vergangene Corona-Pandemie hat hierbei für viele neue Fälle gesorgt.

Unter bestimmten Voraussetzungen können verschiedene Erkrankungen als Berufskrankheit oder als Arbeitsunfall anerkannt werden. Die Prüfung ist jedoch kompliziert und langwierig.

Die bei der Senatsverwaltung angesiedelte Berliner Beratungsstelle Berufskrankheiten steht Berliner:innen während des Verfahrens und bei der Klärung von Ansprüchen zur Seite.

Außerdem stellt sich die Frage, wie das Berufskrankheitenrecht im Sinne der Versicherten weiterentwickelt werden und was das Land Berlin für eine bessere Prävention tun kann.

Deshalb laden **Bettina König**, gesundheitspolitische Sprecherin der SPD-Fraktion im Abgeordnetenhaus (AGH), und **Sven Meyer**, Sprecher für Arbeit der SPD-Fraktion im AGH, den Experten **Hannes Strobel** von der **Berliner Beratungsstelle Berufskrankheiten** ein zur Diskussion am:

**MITTWOCH, DEN 1. OKTOBER,
UM 19 UHR**

Seien Sie dabei und stellen Sie Ihre Fragen!



Hannes Strobel



Bettina König

© SPD-Fraktion Berlin



Sven Meyer

**Ort: Bürgerbüro Sven Meyer, MdA
Grußdorfstraße 16, 13507 Berlin
Kontakt und Fragen: info@sven-meyer.berlin**